



横浜市立みなと赤十字病院

日本赤十字社
Japanese Red Cross Society

令和4年6月吉日

ビバリーグレンラボラトリーズ株式会社
代表取締役 児玉 朗 様

横浜市立みなと赤十字病院
院長 伊藤 宏

御 礼

謹啓

平素より日本赤十字社の活動にご理解とご協力を賜り厚く御礼申し上げます。
初夏の候、貴社におかれましては、益々ご清栄のこととお喜び申し上げます。
このたびは、当院へ QuSome ローションのご寄付を賜り、心から御礼申し上げます。
職員からは「大変力になります。頑張ります。」等の感謝の言葉がありました。
皆さまからのご支援とご期待にお応えできますよう、職員一同力を合せて職務に
励む次第です。
今後ともよろしくご配慮賜りますようお願い申し上げます。

謹白



横浜市立みなと赤十字病院

日本赤十字社
Japanese Red Cross Society

令和4年6月吉日

ビバリーグレンラボラトリーズ株式会社
代表取締役 児玉 朗 様

横浜市立みなと赤十字病院
院長補佐兼看護部長
間瀬 照美

御 礼

謹啓

この度は、貴社よりローションを寄贈いただき、誠にありがとうございます。
心よりお礼申し上げます。

当院は、新型コロナウイルス感染症重点医療機関として、コロナ医療と通常の高度医療を
維持してまいりました。2年以上に渡る、医療の維持は困難も多くあり、くじけそうになる
ことも度々ありました。そのような中で、懸命に患者様に寄り添い治療・看護をしてまいり
ました。

代表取締役 児玉様の大切なお父様がコロナに感染して他界したお話は、胸が詰まります。
看護のあり様でご家族の皆様が安心してお見送りできることを心に留めて、これからも「その
人らしさ」を大切に看護して参りたいと思います。

私事ではございますが、前回寄贈をいただきましてから、ビーグレンのローションを愛用し
ております。この度も、大変うれしく感謝の気持ちでいっぱいです。毎日、気持ちよく過ごし
ております。お陰様で、全職員いただき、大変喜んでおります。

貴社の皆様もお身体を大切に、お過ごしください。

謹白